

Besucherzahlen im Von der Heydt-Museum und der Kunsthalle Barmen für das Jahr 2007

Es wurden ausschließlich die Besucher und Besucherinnen gezählt, die in den Räumen des Von der Heydt-Museums und in der Kunsthalle Barmen waren.

Insgesamt waren **130.833 Besucher/innen** im Von der Heydt-Museum und in der Kunsthalle Barmen.

Davon:

Besucher

Von der Heydt-Museum	<u>118.894 Besucher</u>
Kunsthalle Barmen	<u>3.220 Besucher</u>

Schüler

Von der Heydt-Museum	<u>7.953 Schüler</u>
Kunsthalle Barmen	<u>766 Schüler</u>

Die Veranstaltungen im Von der Heydt-Museum waren Konzerte, Lesungen, Vorträge, Previews und Veranstaltungen von dritten mit gebuchten Führungen.

Anzahl der Besucher bei Veranstaltungen: **3.905 Besucher**